

Liturgische Abendfeier in Unterkulm

Am Samstag, 21. September 2024 führte Pfarrer Sandor Jakab in der Ref. Kirche Kulm durch seine erste liturgische Abendfeier.

Musikalisch wurde die Abendfeier von Regula Grehn am Klavier und Walter Luginbühl mit der Oboe begleitet. Die Besucherinnen und Besucher durften Stücke von Bach, Vivaldi und Britten geniessen.

Gleichzeitig war es der letzte Auftritt von Walter Luginbühl in der Ref. Kirchgemeinde, da er per Ende September wegzieht. Er wurde mit einer kurzen Laudation und einem Präsent von Kirchenpflegerin Renate Osazuwa und einem herzlichen Applaus verabschiedet. Die Ref. Kirche Kulm dankt Walter Luginbühl für sein musikalisches Engagement und wünscht ihm alles Gute auf seinem weiteren Weg.

Renate Osazuwa